



Protokollauszug

aus der
52. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung
und Sport
vom 24.09.2013

öffentlich

Top 7.1 Sachstand der Veranlassung zu fehlenden Hygieneplänen an Schulen

Frau Rademacher erklärt, dass der Fachbereich Bildung und Sport eine Umfrage durchgeführt habe, in deren Ergebnis sich herausstellte, dass 16 von 43 Schulen keine Hygienepläne haben. Insofern wurde der Fachbereich in der letzten Sitzung beauftragt, den Fachbereich Soziales und Gesundheit zu bitten, die Schulen schriftlich dazu aufzufordern, den fehlenden Hygieneplan zu erarbeiten und dem Fachbereich Gesundheit und Soziales vorzulegen. Das Gesundheitsamt hat die Schulen, die bisher keinen Hygieneplan vorlegen können, mit Terminstellung 31.10.2013 aufgefordert, diesen in Anlehnung an den Musterhygieneplan für Schulen zu erarbeiten und vorzulegen. Das Gesundheitsamt behält sich vor, im Rahmen der Hygieneüberwachungen die Hygienepläne zu kontrollieren.

Herr Menzel merkt an, er fände es bezeichnend, dass die Voltaire-Gesamtschule eine große Mensa wolle, aber keinen Hygieneplan hat.